
平成29年度も学校だより「あかぎ」を御愛読くださいましてありがとうございま

した。赤木名小の全ての子どもたちへの見守りを今後もよろしくお願いします。

◇本年度も家庭教育学級が充実しました。◇

３月７日（水）に家庭教育学級の閉講式が行われました。本年度も充実した活動を行っていただきました。

家庭教育学級では，「レッツ・エンジョイ・イングリッシュ」・「人気の給食メニュー作りに挑戦」・「親子で体

幹トレーニング」・「フラワーアレンジメント教室」等，子どもとのふれあいをテーマとした活動が主に展開さ

れました。閉講式では，学校長の「人権教育に関する講話」を行うと共に，今年度の活動の振り返り，次年度

への引継ぎ事項のまとめを行いました。皆様の御協力ありがとうございました。

３月２日（金）は，子どもたちが楽しみにしていたお別れ遠足が晴天のもと行われました。まず，６年生を

送る会を体育館で行いました。１～５年生児童が，これまでお世話になった６年生への感謝の気持ちを，歌や

言葉で表現し，温かい雰囲気となりました。６年生も，下級生へ思いを込めたエールを発表しました。下級生

の演出に感動し，涙する６年生も見られました。その後，太陽ヶ丘運動公園まで遠足に行きました。運動公園

では，縄跳びをしたり，野球をしたり，短距離走をしたりして６年生との思い出つくりをしました。本当にや

さしく頼もしい６年生でした。このお別れ遠足がいつまでもよき思い出となるよう願っています。

【ミッションゲーム】 【６年生のダンス】 【プレゼントを喜ぶ６年生】 【手をつないで移動】

【平成29年度 学校関係者評価】（４段階評価）

３月10日（金）

５年生が１月に鹿児島学習定着度調査を行い に本年度３回目

ました。国語・社会・算数・理科全ての教科で の学校評議員会

県平均よりも高いまたは平均並みの結果でした。 を行い，総括と

日頃の頑張りの成果がよく表れていました。 して学校関係者

また，全児童が取り組んだCRT学力調査では20 評価をしていた

教科中16教科が全国平均を上回りました。個人 だきました。子

の結果については２月の学級PTAで個票をお渡し どもの安全に関

しています。引き続き今後の学習の参考にして わることや地域

ください。いよいよ，卒業式・修了式をむかえ での過ごし方の

ます。体調に気を付けて，元気に過ごして欲し 様子，学力向上

いです。 への取組につい

ての御意見やた

くさんの御助言

・御示唆をいた

だきました。今

年度の取組をま

とめるとともに，

次年度の教育活

動がより充実でき

るように努めて参

ります。ありがと

うございました。

【４月の主な行事予定】 17日（火）全国学力・学習状況調査（６年生）

６日（金）新任式・始業式・入学式 16日（月）～20日（金）家庭訪問

11日（水）学級PTA・PTA専門部会 ※ 16・18日（外金久）17日（予備日）

14日（土）PTA主催歓迎会 19日（里）20日（中金久）

20日（金）交通安全教室

学習を頑張りました。

輝け！赤木名っ子

思い出深い一日になりました。

1
　学校の教育方針は、地域の願いや子どもの実態に
合っていると思いますか。 4.0

2
　学校は、学校だよりやPTAを通じて教育方針や取り
組みをわかりやすく伝えていると思いますか。 3.6

3
　学校は、地域の思いや意見を聞く機会を設けている
と思いますか。 3.8

4
　学校は、子どもたちの教育活動の様子や成果、課題
などを地域や保護者に伝えていると思いますか。 3.8

5
　学校は、子どもの学力を高めようと努力していると思
いますか。 4.0

6
　学校は、子どもの体力を高めようと努力していると思
いますか。 3.8

7
　学校は、子どもたちの豊かな心を育むように努力し
ていると思いますか。

3.6

8
　学校は、よく整理整頓され、きれいな環境になって
いると思いますか。

4.0

9
　学校は、地域の自然や文化、人材などの特性を生
かした教育を進めていると思いますか。

3.3

10
　子どもたちは、地域で元気よくあいさつをしていると
思いますか。

4.0

11
　子どもたちは、交通ルールを守り危険な遊びをしな
いなど決まりを守っていると思いますか。

3.6

12
　子どもたちは、素直に注意を聞いていると思います
か。 3.8
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